

BALONCESTO | LIGA LEB

Angulo y Coppenrath no han superado sus molestias todavía

Hoy se someten a más pruebas para calibrar si pueden jugar en Santander

L. V. ALICANTE

El regreso a los entrenamientos, después de la jornada de descanso que otorgó Quim Costa al equipo tras el triunfo frente al Aguas de Valencia, estará marcado por las pruebas médicas a las que se han de someter hoy Lucio Angulo y Taylor Coppenrath.

Ninguno de los dos ha terminado de superar las molestias que les impidieron trabajar con normalidad la semana pasada. El escolta maño sufre dolores en la espalda como consecuencia de la lumbalgia que padece y que no acaba de remitir. Aunque tomó parte en el derbi, esta merma física le obligó a pasar más tiempo del que hubiera querido su técnico en el banquillo.

La faja ortopédica que utilizó como remedio coyuntural no le alivió la dolencia lo suficiente, de ahí que su intensidad defensiva se resintiera ante el Aguas de Valencia. Hoy se sabrá si llega a tiempo para estar al 100% contra

el Alerta, este viernes (21.15 horas), en el Palcio de los Deportes de Santander.

El otro que continúa bajo los efectos de la afección estomacal que le impidió saltar a pista el domingo, Taylor Coppenrath, tampoco se ha recuperado del todo. El pívot norteamericano ha visto menguada su capacidad física fruto de la pérdida de peso que lleva aparejada el virus. Si los médicos le dan hoy el alta médica podrá reincorporarse a la rutina física a menor ritmo que los demás.

Henk Norel, Weigand y Digbeu, como se pudo comprobar en el transcurso del derbi, sí están ya recuperados de sus diversas molestias, algo que permitirá a Quim Costa trabajar con más normalidad que en la última semana.

No podrá hacer lo mismo Mateo Rubio, técnico cántabro, que después de una mala racha de siete derrotas consecutivas tiene su futuro en el equipo pendiente de un hilo. Ayer conservaba el cargo. El Lucentum puede ser su verdugo.



PROTAGONISTAS. Jesús Castellanos, Laura Kim, Juan Miguel Gómez y Kim Jeong. / L. V.

Alicante se abona al oro en el Europeo

Tres medallas de oro han premiado el trabajo de los deportistas alicantinos en el campeonato de Europa de Técnica. Esta rama del Taekwondo continúa dando éxitos a la selección española. Juan Miguel Gómez (de 16 años), Kim Jeong Cheol y Laura Kim (de 25), los tres adscritos al gimnasio Furyo de la capital, mejoraron en Turquía las platas obtenidas en el pasado Mundial. / LA VERDAD

Tres apuntes

La Diputación oferta 1.700 plazas en su campaña de esquí

La Diputación de Alicante oferta un total de 1.700 plazas en su campaña anual de esquí. Hoy comienza el plazo de reserva y tres son los posibles destinos: Granada, Andorra y Los Alpes franceses. La iniciativa está abierta a todos los ciudadanos. / L. V.

Pepu Hernández abre a Ricky Rubio la puerta de las Olimpiadas

Pepe Hernández cree que Ricky Rubio (17 años) ya está «maduro» para jugar en la selección. El técnico también se acordó de Joan José Triguero (24, Polaris), Víctor Claver (19, Pamesa) y Mario Fernández (24, Gran Canaria). / D. R.

Madrid será la sede del Preolímpico femenino de 'basket'

La FIBA designó a España como sede del Preolímpico femenino. Se jugará del 9 al 15 de junio del 2008 en el Madrid Arena. Doce selecciones, entre las que se incluye la anfitriona, lucharán por una de los cinco pases para Pekín'08. / L. V.

ALICANTE CLUB DE FÚTBOL CONVOCATORIA DE ASAMBLEA ORDINARIA



ALICANTE
CLUB DE FÚTBOL

Por medio de la presente, en virtud de acuerdo adoptado en la Junta Directiva del Club, celebrada el día 26 de noviembre de 2007, se convoca a los señores socios del Club a la ASAMBLEA GENERAL con el carácter de ORDINARIA, para ser celebrada en Alicante, en la Sala de Prensa del Estadio José Rico Pérez, Avenida Foguerer Romeu Zarandieta s/n, el día 27 de diciembre de 2007, a las 18.00 horas en primera convocatoria, a las 18.30 horas en segunda, o a las 19.00 horas en tercera convocatoria, y que se desarrollará con arreglo al siguiente orden del día:

- Informe del Sr. Presidente.
- Memoria, liquidación del presupuesto, balance del ejercicio, rendición de cuentas y aprobación si procede, de las cuentas del ejercicio precedente.
- Proyectos y propuestas de la Directiva, acuerdos que procedan.
- Presupuesto del ejercicio siguiente, acuerdos que procedan.

- Autorización a la Junta Directiva y a su Presidente para tomar dinero a préstamo o por medio de créditos.
- Proposiciones que formulen los socios, firmadas al menos por el cinco por ciento de los mismos.
- Ruegos y preguntas.

Se recuerda a los Señores Socios, que conforme al artículo 7 de los Estatutos del Club, para el ejercicio de los derechos políticos de los socios, se exige estar inscrito en el censo de aquél, al menos con un año de antigüedad ininterrumpida. Se informa a los Sres. Socios que están a su disposición en el domicilio social los documentos que van a ser sometidos a la consideración de la Junta General Ordinaria y Extraordinaria.

En Alicante, a tres de diciembre de dos mil siete.

Vº. Bº. Sr. Presidente El Secretario
Fdo.: D. Juan Antonio Iniesta Ribelles Fcc.: Marcelino Gilabert Garcia.